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出席単会名

出席者数

朝倉

大川

大牟田

苅田
カンダ

久留米

田川

議事録

名　　

朝倉、大川、大牟田、苅田、久留米、田川、筑後、豊前、　　豊
前川崎、宮若、柳川、八女、行橋

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）

日本商工会議所青年部

令和２年度日本ネットワーク委員会４１５事業

日本ＹＥＧ都道府県別４１５単会会長とのＷＥＢ懇談会

令和2年6月4日

西　地区

22

4月5月は活動休止で役員会等のみ開催、6月からコロナ対策
し例会を開催、年度事業計画の見直し、5月末に総会書面決
議で開催、飲食店向けの未来飯朝倉バージョンクラウドファ
ンティングを進めている。創立40周年9月を来年2月に延期。

7月から事業再開予定、5月末まで活動休止、JC等の他団体と
枠を超えて補助金や市政の情報交換をしている。9月の臨時
総会で年間事業の計画見直し。

5月末まで活動休止、3役員会は先日開催、5委員会あるがま
ずは委員会を開催する。（リモート等の開催方法は委員長に
任せている）、週1回15分コミュニティFMという番組を行っ
ているのでメンバーや県議に出てもらいコロナや会運営を共
有している。

5月末活動休止、北九州市のコロナ感染増で明日に執行部で
活動の再検討、感染者を出さないことを第一に考えている。
全体ラインがありテイクアウトなどの共有、今年度福岡県連
会員大会を主管11月27・28日だが開催出来るかが心配してい
る。開催は九州ブロック大会の開催有無を目安としたい。

6月末まで活動休止、正副会長会議はリモート開催、委員会
はあるがコロナで新たにグループを編成している。未来飯ク
ラウドファンティング、総会WEB審議開催可能の規約の改
正、飲食店サポートに重点、市への青年部としての要望書提
出、メンバーの事業所廃止や退会者が無いようにしたい。

会長2年目、3月から活動自粛7月から再開予定、自社と従業
員を守ることを優先してほしいとメンバーに伝えている、メ
ンバー全員のライングループで支援情報の共有、飲食店のテ
イクアウト等の情報発信、年間事業計画の見直し中、ZOOM会
議になり回数が増え活発に活動、6月ZOOM例会の開催、WEB会
議以外の6月末まで活動休止、11月の大きなイベント中止に
変わるイベントを企画中。



筑後
チクゴ

豊前
ブゼン

豊前
ブゼン
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カワサキ

宮若

柳川

八女

行橋
ユクハシ

県連会長

ブロック代表理事

3月末から活動自粛、総会は書面決議、3役会執行部会は少人
数なので5月6月開催、委員長からメンバーに思いを伝えても
らう、9月お祭り中止、このあと執行部会後に役員会で今後
の活動を検討。

県連は前年度3月の最終例会から活動自粛、ZOOMで総会開
催、7月10に県連役員会を開催予定だが開催を迷っている。6
月末まで自粛で社業存続最優先、苅田YEGから出向している
が北九州は直ぐ近くで小学生にコロナ感染、小学校2、3校中
学校1校クラスター発生、1月に福岡県連の風会議開催。

県連や各単会の事業が出来ずに大変な状況だがテイクアウト事業やク
ラファンなど活動された内容はブロックの広報が情報発信しますので
情報をお待ちしております。ブロックも活動出来てない状況、ブロッ
ク大会開催規模を模索中だがを早い段階で情報提供出来るようにした
い。皆様に協力いただきWEB九州ブロック取り寄せ商品を立ち上げた、
YEGモールもリンクしている、ブロックでアンケート回答は900件で回
答率25%なのでアンケートにご協力お願いします。

3月末から活動休止、YEG活動より自社を優先してもらう。休
会だが各委員会がコロナの中何が出来るか模索中、飲食が伴
う活動が難しいのと気をつかうところだと思う。

重森専務代理出席、緊急事態宣言解除後三役会、このあと役
員会、コロナ関連アンケートを実施した結果6割以上が直ぐ
に青年部活動は難しい。1割が退会を考えている。これを機
会に事業の見直しの意見あり、軒並み事業が中止で新事業の
立ち上げを検討。

4月総会は役員のみでメンバーは委任状、4月5月活動休止、
役員会定例会はZOOM活用、飲食店メンバーの応援、補助金や
融資情報の共有、お祭りやイベント開催の結果待ちで中止な
ら別事業を検討、7月から本格的に活動開始

4月総会書面決議、4月9日理事会で7月末まで活動休止決定、
飲食店のサポートとしてPKO宮若のインスタ立ち上げテイク
アウト情報発信、市役所200名の弁当（毎日3店舗）、10月に
総会で事業と予算の見直し、コロナ終息後の活動を検討。

4,5月は活動自粛で3役会だけはZOOM開催、6月から活動再
開、YEG離れしないように毎日メンバー1人1人の内容は自由
で作文を書いて全体LINEに投稿してメンバーで共有（46/69
終了)、飲食店のサポートや7月から例会開催、6月から委員
会開催、3月の祭りが延期で9月開催、ZOOM飲み会はメメン
バーの店からテイクアウト、7月から通常対面例会開催。

4月からWEB会議、4月中旬から5月末まで活動自粛、6月10日
役員会で例会等の活動再開時期の決定、委員会は再開予定、
八女祭り中止だが新たな事業を考えている、メンバーにアン
ケートを依頼し今後の活動を検討。

貴単会が行っている
主な事業

（継続・単年）



米良会長

コロナ禍における
貴単会の

現在の状況・取組み

米良会長、全国の
単会会長と共有したい

問題、悩みなど

今後数年以内に予定
している各種大会等
（名称・時期等）

その他質問・要望等

関東ブロックで抗体検査を進めている。会わないことでモチベーショ
ンが上がって来ないのを維持するのが難しい。単会が動きやすい手助
けをするにが日本YEGである。単会が地元経済を盛り上げ、日本の基礎
となり415の単会があり34,000通りのコロナ対策の考え方があるのでど
れだけ寄り添って向き合えるかが大事な時期だと思っている。

北九州が感染拡大だが状況はいかがですか。


